

Ketua DPD Grib Jateng, Risyono Al Riris Serahkan SK DPC Grib Kabupaten Banyumas

Narsono Son - BANJARNEGARA.XPRESS.CO.ID

May 10, 2024 - 23:19



Ketua DPD Grib Jateng, Risyono Al Riris Serahkan SK DPC Grib Kabupaten Banyumas

BANJARNEGARA - Ketua Dewan Pimpinan Daerah Gerakan Rakyat Indonesia Bersatu (DPD GRIB Jaya) Jawa Tengah, Risyono Al Riris, menyerahkan Surat Keputusan (SK) Struktural Kepengurusan Dewan Pimpinan Cabang (DPC) GRIB Jaya untuk Kabupaten Banyumas, kepada Arif Gunawanto alias Anto Begog,

Jum'at (10/05/2024).

Adapun penyerahan SK Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Kabupaten Banyumas tersebut dilaksanakan di kantor Sekretariat DPD Jawa Tengah, Jln Ahmad Yani nomor 126, Purwareja, Kecamatan Klampok, Kabupaten Banjarnegara.



Dalam kesempatan itu Ketua DPD Jawa Tengah, Risyono Al Riris, menyampaikan bahwa melalui SK ini struktural kepengurusan DPC Grib Jaya Banyumas, Sah di bawah komando saudara Arif Gunawanto.

"Saya sampaikan terima kasih kepada Ketua DPC GRIB Jaya Kabupaten Banyumas, yang telah melakukan aksi sosial diantaranya, Donor darah, dan pembagian Takjil pada bulan Ramadhan kemaren, dan selalu bersinergitas dengan Pemerintah setempat, Kami Dari DPD GRIB Jaya, sangat mengapresiasi kegiatan - kegiatan tersebut," ungkapnya.

Lebih lanjut, DPC GRIB Jaya Kabupaten Banyumas luar biasa, dalam kegiatan yang telah dilakukan sudah terbentuk sebanyak 27 PAC, tingkat Kecamatan. Perkembangan yang sangat luar, sebagai Anggota Grib harus Kooperatif dan kompak satu komando untuk membantu masyarakat, memberikan bantuan kepada orang lain.

Sementara Ketua DPC GRIB Jaya Kabupaten Banyumas, Arif Gunawanto alias Anto Begog, didampingi Pembina Ormas GRIB Jaya, Anteng Cahyono Widyadi dengan panggilan Akrabnya Pak Oyong mengatakan, sebagai salah satu organisasi masyarakat, sudah harus menjadi kewajiban bagi GRIB Jaya untuk ikut dalam menjaga Kamtibmas.

"Kami siap menjalankan Program - Program kerja dan akan selalu sinergitas dengan TNI, Polri dan Pemerintah serta seluruh elemen masyarakat, guna membantu Aparat Penegak Hukum ciptakan Kamtibmas yang kondusif di Wilayah Kabupaten Banyumas," Jelasnya.

"Kita siap berkoordinasi menjaga Kamtibmas serta saling menjaga marwah ormas GRIB Jaya dan akan selalu membantu masyarakat diwilayahnya jika diperlukan" tegasnya.

Dalam Keterangannya ia juga mengucapkan terima kasih kepada Dewan

pembina, seluruh pengurus PAC dan anggota DPC GRIB Jaya Kabupaten Banyumas yang sudah membantu doa, support dan selalu mempercayai penuh kepadanya sebagai ketua dalam menjalankan ormas GRIB jaya Banyumas.

Penyerahan SK kepada Ketua DPC Grib Jaya kabupaten Banyumas Semoga Arif Gunawanto merupakan SK Grib Jaya dalam kepemimpinan periode 2024 - 2024.

(Tim/***)